

[Skip to English](#)

Déclaration du Demandeur - Consentement et vérification
COTE SECRÈTE ET TRÈS SECRÈTE

Le programme de la sécurité du personnel accepte les formulaires de filtrage de sécurité numérisés. Lorsque le demandeur est incapable d'apposer ses initiales manuscrites et sa signature sur les formulaires de sécurité (SCT/TBS 330-23 – Formulaire de vérification de sécurité de consentement et d'autorisation du personnel et SCT/TBS 330-60 – Formulaire d'autorisation de sécurité), la déclaration suivante peut être fournie. Une signature Entrust est requise.

Je, _____, consent aux vérifications requises pour obtenir une cote de sécurité auprès d'Emploi et Développement social Canada. Ceci inclut la vérification de l'existence d'un dossier judiciaire, la vérification de mon dossier de crédit, l'évaluation de ma loyauté envers le Canada par le SCRS ainsi que la validation de mes informations personnelles telle que date de naissance, adresse, études, compétences professionnelles, antécédents professionnels et références morales.

Je, _____, consent à l'énoncé de la Loi sur la protection des renseignements personnels tel qu'il est décrit à la section C du Formulaire de vérification de sécurité, de consentement et d'autorisation du personnel (SCT/TBS 330-23F) que j'ai complété en date du _____.

Je, _____, certifie que les renseignements que j'ai fournis dans le Formulaire d'autorisation de sécurité (SCT/TBS 330-60F) que j'ai complété en date du _____, sont à ma connaissance exacts et complets.

Je, _____, comprend les risques que comportent l'envoi de mes informations personnelles par voies électroniques et j'accepte les conséquences qui pourraient être encourues par cette action.

Signature Entrust

Date de naissance



Applicant Statement – Consent and Verification
SECRET AND TOP SECRET CLEARANCE

The Personnel Security Program accepts digitized personnel security screening forms. When the applicant is unable to provide handwritten initials and signature in section C of the security forms (TBS/SCT 330-23 – Personnel Screening, Consent and Authorization Form & TBS/SCT 330-60 – Security Clearance Form), the following declaration may be used. Entrust signature is required.

I, _____, do consent to the verifications required in order to obtain security screening from Employment and Social Development Canada. This includes a criminal record check, a credit check, an assessment of my loyalty to Canada by CSIS and validation of my personal information such as date of birth, address, education, professional qualifications, employment history and personal character references.

I, _____, do consent to the Privacy Act Statement as described in section C of the Personnel Screening, Consent and Authorization Form (TBS/SCT 330-23E) that I have completed on _____.

I, _____, certify that the information set out by me in the Security Clearance Form (TBS/SCT 330-60E) completed on _____, is true and correct to the best of my knowledge and belief.

I, _____, understand the risks involved in sending my personal information electronically and I accept the consequences that could be incurred by this action.

Entrust Signature

Date of birth

